
新メンバー紹介！
みなさん、お久しぶりです！今年度も研究室配属の活動を紹介すべく、Bird G Newsの発行を再開します！！今年度最初は、新たに加わった３名のメンバーの紹介です。それぞれ個性豊
かなメンバーが加入してくれていますよ。
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編集後記：殺人的に暑い日が続いていますがみなさん元気ですか。夏休みはいろいろなことを
経験できるチャンスです。医学に関わることだけでなく、やってみたかったことなどあればぜ
ひ挑戦して有意義な夏にしてくださいね。

４年 石井 舞佳さん

はじめまして。今年度から公衆衛生学教室の研究室に所属させていただくことになりました、
医学部4年石井舞佳です。
出身は栃木県、アコースティックギターを弾くことと漫画を読むことが趣味です。合気道同
好会、美術部、軽音学部、診断戦略部に所属しています。
配属を決めたきっかけは、今年度の公衆衛生の講義でヘルスプロモーションに興味をもった
ことです。公衆衛生の視点を持った医師として地域医療に携わりたいと思い、公衆衛生学講
座に所属させていただくことにしました。研究室配属では、研究室で企画された活動に参加
して予防医学の概念を学び、将来の診療に役立てたいと考えています。
また、機会があればフィールドワークや統計の勉強もしてみたいです。
数学はあまり得意でないので、優しく教えていただけると嬉しいです
（笑）。至らない点も多々あるかと思いますが、自分にできることに
誠意を持って取り組みたいと思っています。これからどうぞよろしく
お願いいたします。
（最後に宣伝なのですが、合気道は初心者の方でも始めやすく、運動
不足解消や姿勢の歪みの矯正に繋がります。是非一度運動のできる
格好をして武道場に体験に来てみてください！）

５年 松本 愛未さん

今年度、公衆衛生学研究室配属の活動を通して、今自分がいちばん興味を持っている産婦
人科領域とスポーツ医学領域との関連を追求していきたいと考えています。産婦人科領域
では、医師の偏在化、正常分娩の保険適用化が課題として挙げられます。スポーツ医学領
域では、昨年度の公衆衛生学実習で「運動と健康」について考え、私は特に女性アスリー
トのヘルスケアについて興味を持っていますが、アスリートの健康課題を考えることは、
社会の健康づくりにも応用できるのではないかと考えています。
１、2年生の時に本研究室にお世話になっており、HPVワクチン
やコロナワクチンについての勉強会、学会見学を通して公衆衛生
の基礎に触れることができました。また、3、4年生では授業の中
で予防医学と公衆衛生学を学び、より実践的に公衆衛生学の勉強が
したいと思うようになりました。今年度から実習が始まり、実際に
臨床現場を見ていく中で、臨床研究や多くの人を対象とした健康づ
くりなどの活動に携わる機会、また医療制度などを知る機会がもっ
と欲しいと感じていたところです。5年生になり、自分の目標も少
しずつ明確になってきたため、今年度は地域の活動に参加したり、
公衆衛生学に関する研究に触れることができればと思っています。

４年 島田 優果さん

初めまして！
今年の4月から公衆衛生学研究室に配属させていただくことになりました、医学部4年島田
優果と申します。
運動部に入っていませんが、運動が大好きです。スポーツ観戦も好きで、特にバレーボー
ルの試合をよく見ています。また、食べるのが大好きなので、美味しいお店がありました
ら教えていただきたいです。
私は元々予防医療に興味があり、勉強してみたいとなんとなく
思っていたのですが、中々機会がありませんでした。しかし、
4年の公衆衛生学の授業でヘルスプロモーションのお話しを聞い
て、私がやりたいことはこれだ！！と強く感じ、授業が終わった
後すぐに研究室のスタッフの方に研究室に入りたいとお伝えしま
した。今振り返ると、かなり思い切った行動をした自分に驚きま
す。
これから学んでいく中で、医療者として地域の健康をどう守って
いくのか、地域が必要としていることをどう汲み取っていくのか
などについて、意見交換などを通して考えを深められればと思っ
ています。
これからよろしくお願い致します！

みなさん、自己紹介ありがとうございました。それぞれ公衆衛生への熱い思いがあって大
変頼もしいですね。これから一緒にいろいろなことを経験し、学びながら、思い描いてい
る将来に少しでも役立ててもらえたらと思います。やりたいことなど何かアイデアがあれ
ばどんどん言ってください！一緒に頑張りましょう。

情報共有掲示板
地域医療に関心がある学生コミュニティのご案内

全国の医療系大学の学生有志で運営して
いるコミュニティです。まだ新しいなが
らもフィールド活動や学術活動など、積
極的に行っているようです。
興味がある人はサイトをのぞいてみてく
ださい。https://chiicoco.com/


